
Sono sempre loro
Un mio scritto del 7 dicembre 2021

Hanno rilasciato nell'atmosfera più di una volta volutamente il virus, ora vi fanno
credere  che  le  somministrazioni  di  iniezione  che  vi  fanno  al  braccio  sono  dei
“vaccini”.  Sappiate  che  quelle  persone  che  hanno  dato  il  comando  di  rilasciare
nell’atmosfera  il  virus,  quelle  persone  sono sempre  gli  stessi  che  hanno dato  il
compito di fabbricare (il “vaccino” che per niente è un “vaccino”) vi fanno credere
che sono “vaccini” per ingannare la popolazione, non vi suona male tutto ciò che
accade? Prima rilasciano un virus per far ammalare e morire alcune persone, ora
credete  che  queste  stesse  persone  vi  salvano  con  i  “vaccini”?  VI   STANNO
INGANNANDO.

Infatti dopo mesi che la stragrande maggioranza di persone del mondo si è fatta
somministrare quelle iniezioni le malattie e le mortalità aumentano, e per ingannarvi
vi diranno che per proteggervi avete bisogno di fare altre iniezioni (chiamate con un
nome ingannevole “vaccino”). Purtroppo la stragrande della popolazione è convinta di
ricevere un “vaccino” e volutamente se lo fa inoculare.

I giornali e i telegiornali che sono nelle mani del potere vi ingannano in tutti i sensi.
L’organizzazione che c’è hanno fatto modo di far tacere certi medici, certi scienziati,
certi  virologi che stanno diffondendo la verità.  Hanno cancellato tutti  i  video di
YouTube che avevano detto chiaramente come stanno le cose, molti medici li hanno
fatto tacere fino a togliergli la loro mansione da medico. Ditemi voi se questo non è
un vero regime?

Questa storia non durerà ancora per molto, verrà quel giorno che tutti coloro che vi
hanno ingannato, questi saranno processati  e arrestati,  sappiate che questo pianeta
Terra un domani non tanto lontano diverrà un Pianeta di totale Giustizia e tutti coloro
che non sono idonei lasceranno questo Pianeta e se ne andranno a rinascere in un
altro Pianeta che si è meritato/a. Questa è la scuola che si sta svolgendo su questa



Terra e chi ancora non è pronto/a non potrà rimanere con le persone che sono
arrivate al punto di traguardo spirituale. 

È arrivato il momento che questa Terra deve far parte della Fratellanza Galattica con
altri Pianeti Evoluti,  e chi deve ancora maturare spiritualmente lo farà in un’altra
nascita su di un altro Pianeta ed ogni Pianeta accoglierà quelle persone in base al
loro  livello  che  ora  si  trovano.  Non preoccupatevi  se  fra  qualche  anno dovrete
lasciare questa vita, la continuerete su di un altro Pianeta ed un domani quando
anche voi sarete pronti vi sarà dato anche a voi l’opportunità di meritarvi quello che
nel giro di qualche anno su questa Terra lascerà in vita solo quelle persone che sono
arrivati  ad  essere  idonei,  per  questo  motivo che  la  stragrande  della  popolazione
lascerà questo pianeta Terra, per il fatto che non possono vivere assieme le persone
che  ancora  non sono pronte  altrimenti  alla  fine non si  potrebbe  vivere  di  Pura
Giustizia.
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